

ACTIVIDADES Y NOTICIAS

DE LA RED DE CASTILLA - LA MANCHA

Invierno 2003

nio, con el fin de poder realizar actividades para todos los públicos. La actividad estaba enmarcada en el Programa de Educación Ambiental "Motilla como espacio educativo".

Durante toda la semana contamos con la exposición itinerante "Nuestras Propias Soluciones", cedida por la Diputación Provincial de Cuenca, exposición del CENEAM en formato periódico cargado de buenas noticias donde se refleja el trabajo realizado por colectivos o asociaciones donde se dan soluciones concretas a problemas reales. La exposición ha tenido una buena afluencia de gente de todas las edades, sobre todo porque estaba situada en la Casa de la Cultura donde se realizaba la semana del teatro y la gente aprovechaba la visita.

La semana comenzó el día 4 con talleres para los niños, "taller de reciclado de papel" y "taller de elaboración de juguetes con material de desecho", en el taller participaron una veintena de niños con edades comprendidas entre los 6 a los 12 años. Contamos con la participación como monitores en prácticas de los alumnos del curso de "monitor de actividades juveniles" que ha tenido lugar en nuestro municipio.

El día 5 de junio contamos con una charla-coloquio a cargo de José Manuel Pérez Pena de Ecologistas en

Acción de CLM, sobre "Desarrollo sostenible en Castilla La Mancha".

El día 6 reincidimos en los más pequeños, los talleres se iban a realizar en el Par-

que del Carrascal, pero por problemas climatológicos tuvimos que regresar rápido, se hizo una "gymkana ecológica" donde se recogieron objetos para posteriormente decorar carpetas recicladas y marcapáginas con detalles naturales, luego se mostró a los niños las diferentes cajas nido, formas de colocarlas y aves que nidifican en ellas. Como es lógico el número de niños aumentó a la treintena.

El día 7 contamos con las amas de casa para una visita guiada a la exposición y un café-tertulia sobre "Consejos par el ama de casa ecológica", y consumo responsable, así como elaboración de productos naturales. Quedando para un futuro taller



distintas recetas para elaborar jabón casero.

El día 10 de junio tuvo lugar la Clausura de la Semana del Medio Ambiente, con la presentación de la revista nº 1 de la Asociación Micológica "la Cocorra" de Motilla del Palancar, a continuación tuvimos otra charla-coloquio a cargo de Miguel Angel Rubio, técnico de ADIMAN, sobre "La Red Natura: espacios naturales y protegidos de la Manchuela".

En general la participación ha sido buena y hay que destacar fundamentalmente las soluciones que han ido surgiendo ante los problemas de nuestro medio ambiente cercano y el compromiso de actuación por parte de los participantes.

Ciudad Saludable de La Roda

COMIENZAN LAS SESIONES DE TRABAJO DEL COMITÉ DE SEGURIDAD Y SALUD

Miguel Ángel Gallardo

EL pasado día 29 de enero dieron comienzo las sesiones de trabajo del Comité de Seguri-

dad y Salud de nuestro ayuntamiento en las que participaron tanto representantes políticos de esta institución co-

mo de trabajadores. También estuvo presente Concepción Carrascosa, técnico en el área de prevención por par-